

## La maison du cœur

Écrit par Administrator

Samedi, 19 Décembre 2009 14:53 - Mis à jour Samedi, 19 Décembre 2009 15:02

---

Sur le site web d'AVNES, nous avons déjà publié des informations sur les conditions difficiles des paysans de Cao Lanh dans le delta du Mékong en particulier celles de Mme Nguyen Thi Bich Lien habitant du hameau n° 4 de la commune de My Long, un des villages les plus pauvres du district. En plus des difficultés quotidiennes, Mme Bich Lien doit faire face à la maladie mentale de son mari et surtout à la situation des sans-abris.



*Mme Bich Lien et son mari chez sa sœur lors de la visite des représentants d'AVNES en février 2009*

## La maison du cœur

Écrit par Administrator

Samedi, 19 Décembre 2009 14:53 - Mis à jour Samedi, 19 Décembre 2009 15:02

---

Les représentants d'AVNES au Vietnam ont immédiatement lancé un appel afin de récolter des fonds nécessaires (17,5 millions de VND soit environ 1000 USD) à la construction d'une maison sur la petite parcelle de terrain gracieusement cédée par la grande sœur de Mme Bich Lien.

Aujourd'hui nous sommes heureux de vous annoncer que la construction de ce logement modeste mais tant attendu par cette famille déshéritée est achevée et Madame Bich Lien a pris possession de cette maison décente de 32 mètres carrés, dotée de solides murs et de séparations en brique. Elle l'a baptisée "La maison du cœur".



*La famille de Bich Lien devant sa nouvelle maison (photo prise en octobre 2009)*

Nous remercions sincèrement tous les amis d'AVNES de nous avoir apporté votre soutien lors de nos diverses manifestations dans le but de récolter des fonds nécessaires pour venir en aide aux paysans en grande difficulté de la commune de My Long du delta du Mékong.

## La maison du cœur

Écrit par Administrator

Samedi, 19 Décembre 2009 14:53 - Mis à jour Samedi, 19 Décembre 2009 15:02

---

AVNES.